



Le 26 décembre 2018

Chers collègues, agents, techniciens et ingénieurs de PTS,

Suite aux interventions des secrétaires généraux et nationaux de l'entente des trois organisations représentatives des PTS (SNPPS, SNIPAT et SNAPATSI), le cabinet du ministre de l'intérieur nous a proposé de nous rencontrer le 8 janvier à 18H30, soit plus de 15 jours après notre demande d'audience commune.

Même en tenant compte du contexte festif, cette date nous paraît bien tardive par comparaison avec l'intersyndicale du CEA qui a été reçue sous 24 heures pour trois réunions de plusieurs heures.

Les choix du Ministère nous paraissent totalement sous-estimer la tension qui règne actuellement dans notre filière et l'ampleur des attentes des personnels.

Pour mémoire, le ministre a déjà ajourné à plusieurs reprises des rendez-vous pris en décembre par nos trois organisations, qui auraient permis de commencer des discussions extrêmement urgentes.

Les personnels scientifiques attendent d'être traités avec les mêmes égards et la même attention que les gardiens et gradés.

Nous vous tiendrons informés de la prochaine étape.